



Comienza la temporada 2022-2023 de las ligas de pádel y tenis en Peñacañada.

La duración de la liga será de octubre a mayo, dividida en distintas **fases** de entre 5 a 7 semanas cada una.

Al acabar cada fase se actualizarán los grupos con las subidas y bajadas de jugadores-parejas según su posición en el grupo.

Los grupos: Se formarán grupos de entre 4 y 6 parejas (pádel) y de 6 a 10 jugadores (tenis) que jugarán todos entre sí.

Al finalizar las jornadas de esa fase y según la clasificación, ascenderá la primera pareja de cada grupo de pádel y descenderá la última, y en los grupos de tenis ascenderán los 2 primeros jugadores y descenderán los 2 últimos (dependiendo de los apuntados en la siguiente fase).

El calendario: Cada fase se dividirá en jornadas para jugar los enfrentamientos entre todos los participantes de cada grupo, cada jornada durará 10 días aproximadamente.

El partido: El enfrentamiento deberá organizarse durante la jornada (semana) establecida en el calendario.

En cada jornada habrá jugadores-parejas que estarán designados como **local** y otros jugarán de **visitantes**. La pareja que juegue como **local** será la encargada de llamar a la pareja rival (**visitante**) y darle varias opciones durante la semana para jugar el partido. Una vez acordado hora y día deberá también reservar pista. Si ha sido imposible ponerse de acuerdo, el jugador visitante perderá el partido (excepto que se ponga en contacto con la organización alegando que el local no le llamó o no le dio varias opciones de horario para jugar). Si una vez reservada pista, un jugador no aparece y no se juega el partido, la pista será abonada por el jugador que no se presentó y el partido se le dará por perdido. Si son los 2 contrincantes los que no aparecen se harán cargo de abonar la pista, excepto que avisaran al club con un día de antelación.

El **sistema de comunicación** para cerrar los partidos será a través de grupos de WhatsApp que se formarán a principio de cada fase y que coordinará Kosky. El mismo grupo de WhatsApp servirá para comunicar resultados y dudas.

El formato de partido: Se jugará el partido al primero que gane 2 sets, cada set será a 6 juegos **SIN** diferencia de 2 (máximo 6-5), jugando en caso de empate a 1 set un tie-break de desempate, que servirá para decidir el ganador del partido, si los participantes consideran que les da tiempo pueden acordar jugar un 3er set para decidir quién gana el partido, pero igual que con el tie-break no contará para los puntos. Sería conveniente reservar 90 minutos de pista ya que con 1 hora es probable que no diera tiempo a finalizar el partido.

Puntuación: Se dará un punto por cada juego ganado y 5 puntos por partido ganado, el tiebreak no cuenta para la puntuación, solo para decidir el ganador del partido. Ejemplo: pareja A vs pareja B, resultado 6-3 / 4-6 / (7-4). La pareja A ganó el partido y su puntuación será de 6+4 (por los juegos ganados) y +5 por el partido ganado, total 15 puntos. La pareja perdedora sumó 3+6 (juegos ganados) total 9 puntos.

Se busca darle más valor a los juegos ganados ya que no tiene el mismo mérito perder 6-0 / 6-0 que 6-4 / 6-3.

La clasificación se elaborará con la suma de los puntos ganados en cada fase, que decidirán quién sube y quién baja de grupo.

El club se reserva el derecho de participación en caso de que algún jugador-pareja no siga el calendario y provoque retrasos constantemente.

Coordinador de las ligas de Pádel y Tenis de Peñacañada club de campo Kosky Torres telf. 607946172